



# 医療安全だより

報告する事が当たり前の職場になるまであと少し!!

もうすこし  
がんばり  
まんじゅう

先日 JCHO 本部東日本地区の医療安全管理者ミーティングに参加しました。その中で各病院の上半期インシデント・アクシデント報告件数が発表されました。昨年度までの湯河原病院は、同規模病院と比較しても報告件数が少なく、最下位争いに名を上げるような病院でした。しかし今年度は同規模病院と比較しても上位に位置し、規模が大きな病院とも比較できる様な病院に進化することができました。これは本当にすごい事で皆さんの努力が結果として現れたと考えております。しかし、1月の報告件数が少ない事から考えると、当たり前になるまではもう少し皆さんと頑張らないといけない感じでいます。

これからも良い事も、悪い事も皆さんと一緒に共有して更に安全の意識が高い病院に進化したいと思います。



## 今年度、整理整頓(5S)No.1 は栄養管理室か!?



先日院内ラウンドを行いました。栄養管理室を覗くと…びっくりです。見違えるほどきれいに整えられていました。掲示物、机の上の書類の整理整頓。配置についても限られたスペースをと問えも上手に使用する事ができていました。小西副栄養管理室長にお話を伺うと、「機能評価に向け、整理整頓に力を入れました。室内を整えた事でみんなも気持ちよく働くことができるようになったと感じています。」との事でした。このように、働く環境を整える事も安全管理にはとても必要であると考えています。これからもよろしくお願いします。

2年前の栄養管理室

